

Saillagouse le 21 août

J9

Mon cher Bernard,

Courage pour tous ces projets -
 j'ai entendu parler du Pont de
l'Espée, et bien naturellement, mais
 je ne connais pas cette revue. Que
 tu y travailles, c'est heureux pour
 nous ! Bravo !

Je n'ai pas lu le bouquin de
 Peyre - fais selon ta conscience. Je
 ne pense pas qu'il faille attaquer
 systématiquement ce masturbateur
 d'idées tristes ; je ne crois pas non
 plus qu'il faille le ménager.

J'attends donc tes ch
 d'Insula et de l'exposition d'art
Sacré d'Agén. Et tout autre texte
 que tu voudras m'envoyer pour
ce - je vais d'ailleurs préparer
 un no spécial sur la poésie, et
 dans ce cadre, je compte abro-

lument sur un Texte de toi. Une "situation"
de la poésie nôtre" selon ton impression
générale. D'accord?

Nous avons beaucoup vu
Pons ces jours-ci. Hélas! il vieillit!

Bien amicalement
à bientôt

Rauvón